

#BADEN-WÜRTTEMBERG #BUS 21. November 2016

BG SBG, NL Freiburg: Neuwahlen und Antrag für Fahrvergünstigungen

Am Freitag traf sich die EVG-Betriebsgruppe SBG, Niederlassung Freiburg, zur Neuwahl der Betriebsgruppe.

Jens Lochow wurde Vorsitzender, Jürgen Fligge sein Stellvertreter. Neues Mitglied für die Finanzen zuständig ist Cvitan Cosic. Xaver Koszcyk bleibt der Schriftführer.

Auf der Versammlung wurde auch ein Resümee über die vielfältigen Aktivitäten der Betriebsgruppe in diesem Jahr gezogen. Außerdem gab es eine eingehende Diskussion und Meinungsfindung zur bevorstehenden Tarifrunde bei der SBG.

Als Mitglieder für die Tarifkommission wurden einstimmig Jens Lochow und Jürgen Fligge gewählt.

Die Themen mangelnde Wertschätzung und „Sicher unterwegs“ nahmen ebenfalls breiten Raum ein. „Unsere Busfahrerinnen und Busfahrer entscheiden selbst, ob auch mal ein Bus stehen bleibt, bis die Polizei eintrifft, wenn die Sicherheit nicht mehr gewährleistet werden kann“, betonte der zuständige Gewerkschaftssekretär, Michael Hänel. „Und das ohne Angst vor arbeitsrechtlichen Maßnahmen durch den Arbeitgeber. Das haben wir im September in Goslar mit allen Bus-Betriebsräten, dem EVG-Vorstand und den Personalverantwortlichen von DB Regio-Bus so besprochen!“

Die Versammlung verabschiedete einstimmig einen Antrag an die höheren EVG-Gremien, sich dafür einzusetzen, dass die Busbetriebe endlich auch in den Genuss der Fahrvergünstigungen des Bahnkonzerns kommen.